
 
 
 
 
 

COMITE DES FETES 
DE SAINT MARTIN DE BOSCHERVILLE 

 
 
 

Compte-rendu de l’Assemblée ordinaire du 5 octobre 2017 
 

Présents : Mesdames  Tuna, Paviot,  
Messieurs  Paviot, Chevallier, Cabrelli, Halotel, Descroix,      

Excusés : Mme Rambaud et Martinot,  Mr Cordier,                 
Invités : 

 
Commission Municipale :  
Excusés : Mme Jourde 

 
 

 Loréna Tuna ouvre la séance à 20h00  et procède à l’approbation du dernier compte –
rendu précédent. 
Ensuite donne l’ordre du jour : 
 
 Compte rendu des manifestations réalisées 
 Organisation des manifestations à venir 
 
La rando gourmande 
 Eric fait un bilan de la rando gourmande qui a eu un vif succès auprès de l’ensemble du 
village et des participants. Le CDF remercie l’ensemble des bénévoles qui se sont mobilisés en 
nombre et  Eric en profite pour faire part d’une marche suivi d’un pique-nique le 15 octobre 
avec les chefs Escoffier et les bénévoles. 
 Lorena et Luc ont proposé d’éditer un almanach avec les photos de la rando pour les 
offrir aux chefs Escoffier et à Vie et Espoir. Validation du CDF. 
Le salon de la périculture :  Le 4 et 5 Novembre 2017 
 Loréna et claire  
 La com est lancé par Loréna sur Facebook, les sites du CDF et la commune. 
Un manège enfants est en négociation pour les 2 jours. 
  Il est prévu la mise en place d’une buvette  
 Une trentaine de tables sera mise à disposition  
 Les modalités sont identiques à l’année passée. 



 
Le marché de l’avent :  Le 25 et 26 novembre  
 René et Gérard prennent  en charge cette manifestation  
 La réservation de la SDF est gérée par Gérard 
 
La soirée dansante : 
 Il a été évoqué l’organisation d’une soirée courant février 
 Loréna demande de réfléchir sur le thème  pour notre prochain CA 
 S’assurer que la salle des fêtes est réservée. 
  
La fête du village  
 Loréna lance l’idée de se rapprocher des CDF d’Hénouville et / ou de Saint Pierre de 
Manneville pour une organisation commune. Dossier à suivre. 
Il est demandé à l’ensemble des membres du CDF de réfléchir dès à présent sur le thème de la 
fête du ou des villages ? 
 
Les mardis de juin  
 Loréna demande de réfléchir sur l’organisation et du référent de cette manifestation. 
 
Divers  
  Lorena annonce la date de notre assemblée Générale qui aura lieu le :  
 

Vendredi 12 janvier 2017 à la Grange 
 

 Loréna lance l’idée d’organiser un repas des membres du CDF au Lycée Hôtelier de 
Canteleu. L’ensemble des présents sont favorables.  
 
Lorena	conclut	ce	conseil	en	demandant	à	chacun	de	réfléchir	aux	manifestations	qui	
pourraient	être	proposées	pour	2017/2018.	

La	séance	est	levée	à	23H.	

La	prochaine	réunion	est	fixée	au	15	novembre	2017	à		la	grange.	

 
La Présidente             Le Secrétaire 
Loréna Tuna         Eric CHEVALLIER 
 


